



Sin comprensión y humildad no hay caridad

Hay una tendencia muy marcada en estos últimos tiempos entre los católicos que escriben para católicos, de censurarlos. Por la falta de sintonía entre las exigencias de la doctrina que han abrazado y las formas de vida que adoptan; por la poca amplitud de miras; por la poca eficacia de sus métodos; por...

Si se trata de hablar de los católicos de «antes» (solo cuarenta, treinta y hasta diez años atrás, este fenómeno se acentúa. Necesitamos dar un salto muy atrás en la historia para decidirnos a hablar bien de los cristianos.

No vamos a ser nosotros quienes censuremos esta actitud de sinceridad, pues solamente reconociendo nuestros defectos es cuando estaremos en condiciones de superarlos.

Sin embargo, bueno es que se sepa y hasta que se diga, que no todo es manchas en el catolicismo, sino que hay zonas muy limpias, muy hermosas, dignas de todo elogio.

No quedaría al margen de nuestras alabanzas el catolicismo actual con su agilidad, perspicacia y audacia en el planteamiento de los problemas y de su resolución.

Pero no nos olvidemos de los católicos de antes, tan censurados por ellos mismos y también por los de ahora. No creemos esté muy lejos, el tiempo de su reivindicación. No lograron grandes realizaciones pero supieron salvar los principios hasta el heroísmo. Podríamos multiplicar los ejemplos. Los Limitaremos al plano parroquial:

¡Qué cantidad de fé contra toda esperanza, de obediencia, de espíritu sobrenatural, de sentirse Iglesia, para unirse alrededor del Párroco en unos tiempos en que hasta para muchos sacerdotes seculares este estado era casi considerado muy inferior al sacerdocio regular! ¡Qué vencimientos del aburrimiento, qué concepto mas sobrenatural del fracaso, qué convencimiento mas hondo de que la Parroquia era la vía normal de la vida cristiana!

Ellos son los pioneros del resurgir parroquial que se anuncia.

«Están en un error quienes por un impulso de pueril e inmoderada novedad dejan en mal lugar con sus enseñanzas, sus actuaciones y sus agitaciones, la inmutabilidad de la Iglesia; y no andan menos errados los que mas o menos inconscientes tratan de anquilosarla con una estéril inmovilidad» (PIO XII, 29-4-49).

MUNDO MEJOR ✦ MUNDO MEJOR ✦ MUNDO MEJOR

MOVIMIENTO APOSTÓLICO ✦ DE SAN JUAN ✦

MUNDO MEJOR ✦ MUNDO MEJOR ✦ MUNDO MEJOR

La reforma individual es el fundamento de la colectiva

Los progresos alcanzados por nuestra feligresía, en su afán de incorporarse al Movimiento POR UN MUNDO MEJOR, son tan considerables, que en ciertos aspectos, sería ilusorio, intentar siquiera, superarlos. La adecuada intervención de los seglares en la administración económica; la supresión de las colectas durante las funciones religiosas; la unicidad en las exequias religiosas, la supresión de los aranceles y sobre todo, el amplio espíritu de comprensión y colaboración de la mayoría de los feligreses, para con los problemas de la Parroquia, son otros tantos hitos que jalonan el camino seguido.

Pero, cosa rara, a medida que se va perfilando esta organización parroquial, nosotros —y conste que hablamos en singular—, nos hallamos menos contentos de nuestra actuación personal. El duro batallar por la existencia, nos muestra a cada momento, nuestros grandes defectos y lo lejos que estamos de alcanzar la sonada perfección espiritual. Tenemos plena conciencia de que todos los actos de nuestra vida, aún los más triviales, ha-

bían de ser un perenne canto al Creador, por los beneficios recibidos, una perpetua oración. Pero con harto dolor, hemos de reconocer que no es así, que fallamos constantemente. Nos irritamos con frecuencia, cuando las cosas salen mal (muchas veces en nuestro propio beneficio) y en cambio nos «olvidamos» voluntariamente de agradecer los favores recibidos. Nuestro trato familiar, deja mucho que desear. Si tratamos de negocios, hacemos caso omiso de las necesidades y sufrimientos de nuestros semejantes, con tal de acrecentar los beneficios, y pretendemos acallar los reparos de nuestra conciencia —cuando los tapamos—, con aquello de que los negocios son los negocios, y nos quedamos tan tranquilos, aunque con ello perjudiquemos a nuestros hermanos. Tratamos con altivez y arrogancia a nuestros inferiores, y tenemos menos consideración para nuestros obreros, de la que nos merece una máquina o una herramienta, mientras no podemos evitar que un sentimiento de envidia corroa nuestra alma y se convierte en odio para con los superiores.

Si una persona, a la que consideramos inferior, acude a nosotros para solicitar nuestro consejo o nuestra ayuda, la tratamos con desconsideración, sin paramientos en que muchas veces, por nuestra posición o por nuestro empleo estamos obligados a atenderle debidamente, pues en realidad estamos a su servicio.

En una palabra, nos comportamos constantemente, como si todavía no hubiéramos comprendido la idea del Amor, tal como lo preconizaba el Divino Maestro y si lo entendemos, hacemos como si no, con la ilusión de que esta supuesta ignorancia, nos libre toda culpa.

Todo esto, que antes nos parecía trivial y sin importancia, va cobrando valor a nuestros ojos, a medida de que la Parroquia, va perfilando la nueva organización. Cada día nos damos más cuenta, de que la Humanidad, no solo se muere de hambre, sino que también perece de frío: Frío en los corazones, odio, desconfianza, indiferencia, desatención... En una palabra, de falta de amor. Y lo peor de todo, es que nosotros, con nuestra conducta, tenemos una parte de responsabilidad.

Por eso, en momentos de sinceridad, nos preguntamos: ¿De qué serviría dotar a la Parroquia de una organización perfecta, convirtiéndola en un organismo vivo y operante, si no conseguimos impregnar nuestra alma de un profundo amor? Si no conseguimos desterrar estos sentimientos de rencor, de odio, de desconfianza, de frialdad, ¿de qué nos servirá todo lo demás?

Después de un profundo examen de conciencia, nos damos cuenta de que no tenemos otro remedio que enmendar nuestra conducta. Ser feligrés de San Juan, es una cosa muy seria, que implica

mucha responsabilidad. Por tanto no nos queda alternativa posible. Es necesario vencernos a nosotros mismos, para ganar la batalla del amor. La empresa es difícil, quien lo duda, pero hay que emprenderla sin vacilación, sin dudas, con valentía. Hoy, mejores que ayer, y mañana mejores que hoy, esta es la consigna. Solo así, tendremos la satisfacción del deber cumplido, y habremos aportado nuestro grano de arena, para secundar la consigna del Papa:

«Es todo un Mundo lo que hay que reconstruir desde sus cimientos, transformándolo de salvaje en humano y de humano en Divino, es decir, según el corazón de Dios».

Y para ello, nada mejor, que buscar primero nuestra propia perfección, camino obligado para la perfección colectiva, que ha de transformar al Mundo, convirtiéndolo en UN MUNDO MEJOR.

HORARIO DE LAS MISAS Y FUNCIONES PARROQUIALES

Misas. — Días laborables: A las 7'30, 8, 9 y 9'30.

Días festivos. — En la Parroquia: A las 5'30, 6'30, 7'30, 8'30, 9'30, 11, 12 y 13. Tarde a las 6'30. En la Capilla de la Sda. Familia, a las 9'30. En la Ermita de Greñana, a las 11. En todas las Misas hay avisos y predicación. A las 11 la Misa de los Niños. Las proclamas de matrimonios se hacen en la Misa de las 12.

Funciones Parroquiales. — Días laborables: Por la tarde a las 7'30. Días festivos, a las 6'15 antes de la Misa vespertina Santo Rosario y a las 7 después de la Misa la función parroquial. Todos los sábados, después de la función, Sabatina y antifona de la Virgen propia del tiempo litúrgico.

Lo que faltaba

Podemos anunciar a nuestros lectores feligreses, que la aplicación práctica de la supresión de los aranceles en relación con los derechos de la Parroquia en los entierros y exequias fúnebres que figurarán en las facturas del Servicio Municipalizado, se realizará del modo siguiente:

Como saben muchos feligreses, estos derechos eran percibidos por la Empresa que tiene el Servicio Municipalizado de Pompas Fúnebres bien de los familiares del difunto si los contrataban directamente, bien de las Compañías aseguradoras de esta clase, y periódicamente se liquidaban al Párroco correspondiente. Pues bien: con efectos desde el 4 de agosto y de ahora en adelante, cuando el Sr. Párroco reciba del Servicio municipalizado la cantidad a que ascienden los derechos de la Parroquia, se trasladará al domicilio de los familiares del difunto y les devolverá su importe, tanto si lo han satisfecho ellos como si lo ha hecho la Compañía aseguradora.

La fórmula utilizada garantiza la absoluta supresión de los aranceles, y como que el Sr. Párroco se abstendrá en el acto de la visita a los familiares de recibir cantidad alguna por cualquier concepto, se garantiza una completa libertad de depositar posteriormente en los buzones de la Parroquia lo que cada uno quiera, aparte de que con la visita del Párroco se cumplirá un deber de condolencia y será ocasión de practicar un gran bien espiritual con este acto de apostolado sacerdotal.

Lo que precede se ha llevado ya a la práctica en tres casos habidos desde el 4 de agosto, y se hará en lo sucesivo, creyéndose es la fórmula más adecuada para solucionar el problema de su aplicación

toda vez que juegan intereses que no tenemos por qué violentar, se trata de un servicio organizado por el Municipio y que, siendo muchísimos los feligreses que están asegurados puede así alcanzar a estos los efectos de la supresión de aranceles, que de otra forma podría serles indiferente.

Movimiento Parroquial

Bautizos.— Día 14, Luis Bistuer Capdevila. Día 15, M.^a Rosa Sánchez García y Margarita Castellá Castelló. A los venturosos padres nuestra enhorabuena.

Matrimonios.— Día 9, Joaquín Barrachina Ripoll con Montserrat Ibáñez Catalá. Día 12, Juan Cornet Robles con María Colomina Torres. Día 14, Emilio Sanz Fontova con Carmen Larrey Estallo y Manuel Figuera Torres con Luisa Pascau Lleida. Día 15, Constante Piquer Subías con Pilar Pociello Adillán. Les deseamos completa y cristiana felicidad.

Defunciones.— Ninguna.

El Aplec de Greñana

Con ocasión de celebrarse hoy el tradicional Aplec de Greñana, se celebrarán en la Ermita los siguientes actos religiosos:

Día 21, a las siete de la tarde. SANTO ROSARIO, Salve y Gozos.

Día 22, a las siete. MISA REZADA.

A las nueve. Bendición e inauguración de la línea eléctrica instalada por la E.N.H. E.R. en la Partida.

A continuación MISA SOLEMNE con sermón. La interpretación musical correrá a cargo de la Schola Cantorum de la Parroquia de San Juan Bautista.

A las once. Misa rezada.

A las cinco de la tarde. SANTO ROSARIO y función en honor de Ntra. Sra. de Greñana.